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PALAVRA SEMANAL 
23 de janeiro 2023 

Abra os Meus Olhos – 3 

“Os Caminhos de Deus” 
 

“Agora nós ansiamos confiadamente pelo nosso corpo celestial, e compreendemos que cada 
instante que gastamos neste corpo terreno, é tempo gasto longe do nosso lar eterno, no céu 

com Jesus. Sabemos que essas coisas são verdadeiras pelo que cremos, e não pelo que 
vemos – 2Co 5:6-7 - VIVA 

Pergunta para Interação:  

Você já se viu sem respostas para determinadas situações da sua vida?  Como você se sentiu? 

 

A Igreja de Jesus anda por fé. Isso é muito claro. Não podemos nos mover pelo que vemos (vista) 

ou pelas circunstâncias que nos atingem aqui na terra, mas também não podemos ignorar nossa 

humanidade, nossas dores, nossas emoções ou fragilidades. Andar por fé requer consciência 

(visão), logo, ela não é utópica, estática, oscilante, mas se move e anuncia o Reino deixando o 

bom perfume de Cristo em tudo que vivemos ou passamos. Uma árvore produz frutos não pelos 

ventos que açoitam seus galhos, porém, é neles que se manifestam os frutos gerados pelas 

raízes de onde ela está plantada. Assim é uma fé saudável. Sente os ventos, mas sabe onde 

estão suas raízes. (Jr.17:7-8) 

É comum da parte humana querermos respostas sobre os momentos em que vivemos. 

Perguntas atormentam nossa mente o tempo todo, como “por que Deus está agindo assim”? 

“Por que comigo”? “Por que desse jeito”?. O fato é que os caminhos de Deus (eterno) não podem 

ser entendidos pelo homem (limitado). A criatura não pode explicar o Criador (Rm 11:33-36; Is 

55:8-9). Para exercermos essa confiança em Deus, andarmos por fé e nos alimentarmos da Sua 

Palavra, precisamos ser conscientes de que os caminhos de Deus são insondáveis, impossíveis 

de ser entendidos pela lógica limitada do homem. Ele é cem por cento confiável! Sua bondade 

sempre estará adiante de nossas perguntas e até mesmo das nossas falhas (Rm 8:38-39). Deus 

é bom em tudo o que faz SEMPRE! (Jr.29:11; 1Jo 4:16) 

Independente da situação que você está vivendo, tenha fé, pois ela é o firme fundamento e não 

“sorte” (Hb 11:1). Cristo é o autor e consumador da nossa fé (Hb 12:2). Deus está fazendo algo 

grande em você e isso reflete na sua família, Igreja, sociedade e até na eternidade. Não existe 

tempestade onde Deus não possa estabelecer caminhos para sua Igreja. Ele é digno de toda 

nossa confiança e devoção. Ele fez, faz e continuará fazendo coisas maravilhosas na Sua Igreja. 
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